## Mutterstadter Bürgerinnen und Bürger stehen füreinander ein

Am Samstag, den 18. Januar, feierten ca. 20 Anwohnerinnen und Anwohner der Walter-Storck-Straße ein Straßenfest mit Verköstigung und Glühweinumdrunk sowie Kinderpunch für die kleinen Gäste. Zu diesem Anlass hatte eine junge Anwohnerin die Idee, eine Tombola zu veranstalten und den Erlös an eine sozial schwache Familie in Mutterstadt zu spenden. Jedes Los kostete 1 Euro und war mit tollen Gewinnen versehen. Die Aktion brachte einen Erlös von 110 Euro. Die Familie, welche das Straßenfest hauptinitiierte, konnte am darauf folgenden Dienstag den stolzen Betrag einer durch das Sozialamt vermittelnden bedürftigen Familie übergeben. Eine alleinerziehende Mutter mit zwei Kindern, davon ein Kind mit Behinderung, war über das bürgerliche Engagement sehr gerührt und sagte, dass sie das Geld gut gebrauchen könne, um ihren Kindern neue Schuhe zu kaufen. Über das vorbildliche Engagement und das Füreinander einstehen der Bürgerschaft freut sich die Gemeindeverwaltung.

(Amtsblatt vom 30. Januar 2014)